

Kosten entstehen der Hansestadt Wipperfürth in Form von Personalaufwand zur Erarbeitung der Stellungnahme.

Demografische Auswirkungen:

Zielsetzung der Landesplanung ist durch übergeordnete und überörtliche Planung eine nachhaltige Entwicklung zu lenken. Dies bedeutet die sozialen und ökonomischen Raumannsprüche in einer immer stärkeren regionalen Verflechtung mit ökologischen Erfordernissen in Einklang zu bringen. Dabei muss sie die Auswirkungen und Prognosen des Demographischen Wandels berücksichtigen und dementsprechend die Planung steuern. Durch die Abgabe einer Stellungnahme zum Entwurf des Landesentwicklungsplanes nimmt die Hansestadt Wipperfürth nur indirekt Einfluss auf den Demographischen Wandel. Auf dieser Ebene sind entsprechend keine Auswirkungen zu benennen.